

Aus der Arbeit des Gemeinderats

Gemeinderatssitzung vom 13. November 2017

5. Bericht über das Ergebnis der Prüfung der Bahnbrücken in der Baulast der Stadt Mahlberg

Der Gemeinderat beschloss:

1. Der Gemeinderat nahm vom Bericht des Büro Hampf Consult, Offenburg über das Ergebnis der Prüfung der drei Bahnbrücken „Schmiedewegbrücke“, „Feldstraßenbrücke“ und „Fußgängerbrücke Bahnhof“, welche sich in der Baulast der Stadt Mahlberg befinden, Kenntnis.
2. Der Gemeinderat nahm die aktuelle Kostenschätzung zur Kenntnis.
3. Der Gemeinderat beauftragte das Büro Hampf Consult, Offenburg, das weitere Verfahren mit der Verwaltung abzustimmen und die Antragsunterlagen für die Brückensanierungen fertig zu stellen.
4. Der Gemeinderat nimmt das Ergebnis über die Prüfungen der Vereinbarungen (Erdungen Bahnbrücken) durch den Rechtsanwalt Herrn Wurster (W2K) zur Kenntnis.